



**COMUNICADO N° 16
AÑO ESCOLAR 2025**

RECHAZO A ACTOS DE VIOLENCIA

Estimadas madres, padres y apoderadas/os:

El día viernes, a la salida de la enseñanza media, aproximadamente a las 14:00 horas por el acceso de Pasaje Valladolid, se produjo una situación de agresión entre estudiantes de nuestro colegio y una persona externa.

Frente a este hecho, el colegio actuó de inmediato: se contuvo a los estudiantes involucrados, se convocó a sus familias y se inició el proceso correspondiente de acuerdo con nuestro Reglamento Interno de Convivencia Escolar y los protocolos establecidos para este tipo de situaciones.

Como institución, rechazamos categóricamente toda forma de violencia y agresión, ya que no representan los valores de nuestra comunidad. Siempre hemos promovido que los conflictos se resuelvan a través del diálogo, la mediación y el acompañamiento de adultos responsables.

Reiteramos que este tipo de conductas no serán toleradas y hacemos un llamado a toda nuestra comunidad educativa a seguir construyendo un clima escolar sano, respetuoso y seguro, con la confianza de que el colegio ya está actuando con la objetividad y rigurosidad que la situación exige.

Agradecemos la comprensión y el apoyo de cada uno de ustedes para mantener el buen nombre y la convivencia que distinguen a nuestro colegio.

Con un cordial saludo,

Lorens Duarte Ávila
Rectora